



He decidido no participar en las internas partidarias

Desde hace tiempo vengo insistiendo en la necesidad de generar un proyecto correntino para los correntinos. En cambio, se sigue haciendo política pidiendo permiso a Bs As.

Necesitamos ampliar, aprender de nuestros errores. El peronismo se debate hoy entre posiciones extremas e internismos, sin lugar para el disenso. Hemos llegado al punto en el que, para algunos compañeros, ser cercano a Axel te convierte en traidor.

De la búsqueda de consensos se pasó a la sumisión. No es el camino.

La construcción política, justamente está en el consenso, en la diversidad, es que escuchar al que piensa distinto, es un proceso muy enriquecedor. Quiero que seamos cada vez más, y no cada vez menos.

Estoy convencido que debemos generar expectativas y esperanza en los correntinos, el objetivo es el futuro, es esa provincia que nos merecemos.

Sigo y seguiré colaborando con cada compañera o compañero de la provincia. Quiero que este año logremos que los vecinos nos den la responsabilidad de gobernar más municipios y así transformar la realidad de la gente.

Lo haré en la búsqueda incesante de aportar a un proyecto provincial que sea capaz de ofrecer alternativas para mejorar la seguridad, la justicia, la educación y la salud de los correntinos. Que invierta en infraestructura energética y de transporte. Quiero que trabajemos para favorecer la industrialización, el desarrollo productivo y se genere empleo genuino. El foco siempre es la gente de Corrientes. La política no es el fin, es el medio.

Va a ser un año muy desafiante y sigo dispuesto a una construcción colectiva que se proponga estos objetivos.

El coraje está en debatir, en ampliar y en proponer. Como correntino, no me arrodillo ni me doblego.



TAJANTE. La postura de Martín Barrionuevo. "De la búsqueda de consensos se pasó a la sumisión. No es el camino", dijo y ayer agregó: "Cómo estarán las cosas que los 'reyes de los comunicados' no comunican las listas".

El costo político lo asume la Presidente del Consejo Nacional que, desde el Instituto Patria, comandó "a mano firme" lo que terminó siendo la unidad del "crístinocamporismo", quedando relegados otros espacios del kirchnerismo a los que se sometió, desde "el dedo de Buenos Aires", a una verticalidad prusiana sin derecho al pataleo.

Los destinatarios fueron los diputados nacionales Jorge Antonio Romero y Nancy Sand que, aunque embalaron a dirigentes del Interior para "un conato de resistencia", terminaron dejándolos librados a su propia suerte para enfrentar internas locales sin asegurarles financiación.

La línea directriz del Instituto Patria es un golpe letal para la llamada Cooperativa del PJ, importante de hecho el fin de lo que se llamó la renovación inspirada -primero- por Enrique Vassel; luego, por Rubén Pruyas y, finalmente, por Fabian Ríos, cuya estructura residual termina de perder vigencia al quedar marginados de posiciones de poder en el nuevo

esquema.

LA UNIDAD QUE NO FUE

Desde semanas atrás, había quedado en claro que Vamos Compañeros había marcado límites claros. No acompañaría el proceso interno mientras no se dispusiera la intervención judicial del PJ con la consecuente designación de un interventor judicial.

El histórico dirigente del peronismo, Martínez Llano planteó la vía judicial ante la jueza María Servini y, en el manejo de los tiempos, acorde a una estrategia procesal claramente definida, hizo que hasta la fecha no haya decisión. Esto hace que los propios tiempos del procedimiento judicial impidan la proclamación, si por cualquier circunstancia prosiguiera un proceso políticamente herido de muerte.

Al planteo de Vamos Compañeros, tendiente a no convalidar un proceso viciado, se fueron sumando distintos dirigentes, líneas, sectores, la propia CGT y organizaciones sociales que, con

RECHAZO GENERAL AL "COPAMIENTO BONAERENSE"

Voces en desacuerdo al proceso interno K

El senador provincial, Martín Barrionuevo, la CGT, la CTA, organizaciones sociales y estudiantiles, así como el Ateneo Liberación, entre otros se manifestaron en contra de los desarreglos generados por la Intervención del PJ. En una maniobra sectaria, evitando dar claridad en cuanto a la información y a los pasos institucionales dados por la Junta Electoral, posicionaron a una sola lista, ungiéndola como "única", cuando en realidad hubo una deserción ante lo que se considera fue un manejo espurio de la orgánica justicialista de parte de los emisarios de Buenos Aires que se adueñaron de la sede de calle Salta.



Fuerza Peronismo se retiró del proceso interno del Partido Justicialista

El espacio **Fuerza Peronismo** integrado por la CGT, la CTA, la militancia de base de los circuitos 5A, 5E, 5F, 7, 2A de la Ciudad de Corrientes; organizaciones de trabajadores informales, sindicatos y estudiantiles comunicamos nuestra decisión colectiva de **retirarnos de la participación del proceso electoral interno** para normalizar el Partido Justicialista y elegir candidatos a cargos electivos.

Tristemente, actitudes que condicionan y dinamitan una construcción con esperanza colectiva, del presente y de futuro de la mayoría de los correntinos y correntinas; que impactan en el proyecto de partido amplio, plural y representativo de los trabajadores y de las clases populares; de desguazar el proyecto de desarrollo con inclusión para Corrientes que se había diseñado originalmente.

Nos retiramos de la participación del proceso electoral interno porque **no se cumplieron** las condiciones de equidad, pluralidad y transferencia del proceso electoral; y fundamentalmente de representación de la clase trabajadora y defensa de los intereses de la población excluida de la provincia de Corrientes que habían sido comprometidas desde un inicio.

No obstante, no claudicamos en la lucha en la defensa de los intereses de los trabajadores y trabajadoras, de las mujeres, de los adultos mayores, de los niños, de los jóvenes, estudiantes y de la población más desfavorecida.

Fuerza Peronismo continuará firme en la construcción colectiva de un proyecto inclusivo que le devuelva la esperanza, la dignidad, los derechos, el estado de bienestar y la felicidad al **Pueblo de Corrientes**.

ADVERTENCIA. Los gremios observaron "actitudes que condicionan y dinamitan una construcción con esperanza colectiva". Se sintieron usados.

el correr de las semanas, se sintieron usados por la avanzada bonaerense.

POSTURAS EXPLÍCITAS

Un ejemplo claro de este malestar lo ofreció el senador provincial, Martín Barrionuevo. En principio, se mostró afín a los acercamientos dirigenciales con Buenos

Aires, entendiendo que es allí donde "atiende Dios". Sin embargo, diferentes formas y personajes impuestos por el Instituto Patria comenzaron a desperdigar las intenciones de acompañamientos no sólo en el legislador, sino en miles de referentes justicialistas de toda la provincia.

En las últimas horas, Barrionuevo fue contundente para graficar la situación ad-

ATENEOLIBERACION



CARGO SIN PROYECTO

"Esclarezcamos nuestras discrepancias y, para hacerlo, no transportemos al diálogo social institucionalizado nuestras propias confusiones. Limpiemos por dentro nuestras ideas, primero, para construir el diálogo social después". JDPern

Así, con estas palabras de Pern, comenzaba el documento que ofrecimos al análisis de un conjunto de compañeros, (sindicalistas, referentes barriales, comunicadores) a las postrimerías del año pasado cuando ya se habían suspendido las elecciones internas programadas para noviembre.

Nuestra intención era seguir apostando a la posibilidad de un Peronismo unido en torno a su Partido. Unidad lograda por el consenso o por la disputa interna, con la consigna clara de que la tan mentada Unidad se concreta en torno a un PROYECTO y no en torno a una candidatura, por muy buena que ésta parezca. Si tenemos una estrategia común podemos afirmar que es posible la Unidad, así el que pierde la contienda interna participa, se siente contenido.

Más allá de las buenas intenciones de la Intervención Partidaria, no se pudo construir un espacio de participación y consenso con todos los sectores del Movimiento, incluso los sectores llamados "transversales", aliados necesarios para el triunfo grande. Quienes vinieron a normalizar finalmente se van de Corrientes y aquí quedamos los Peronistas de siempre con la mochila al hombro y un sin fin de bastones de mariscal practicando esgrima en el aire.

La interna partidaria sólo tiene sentido si está en consonancia con las necesidades del pueblo que finalmente debe decidir quién tiene que gobernar la provincia. Hablamos de Proyecto, objetivos, organización y la verdad ni siquiera tenemos agenda.

Con este estado de situación, desde Liberación, espacio acotado de compañeros, militantes desde siempre, seguramente con más experiencia que votos, decimos que un proceso donde se antepone el Cargo al Proyecto no ofrece expectativas de futuro. En tal sentido hemos rechazado los espacios que se nos han ofrecido y agradecemos a los compañeros, pero debemos ser coherentes con el pensamiento. No participaremos del proceso interno. Seguiremos dialogando y expresando nuestra opinión permanentemente, como lo venimos haciendo, siempre hay una trinchera para el militante.

La convivencia interna es fundamentalmente respeto por el compañero. Y en esa tolerante coexistencia es cuando se deben dejar de lado las ambiciones personales priorizando el conjunto. Reafirmamos nuestras convicciones en el legado de nuestros líderes, que nadie crea que abandonamos la lucha por el contrario en la manda de Evita seguiremos en la misma ¡HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!!

OSCAR PERONI ALBERTO GOMEZ GERMAN WIENS

OBJETIVO TRUNCO. Desde otra línea partidaria aseguraron que la Intervención "no pudo construir un espacio de participación y consenso con todos los sectores".

vertida hace mucho por otros dirigentes. "El peronismo debe construir en Corrientes y no esperar órdenes de Buenos Aires", aseveró a través de las redes.

Lo dijo para anunciar que no participará de las internas partidarias. "He decidido no participar. Desde hace tiempo vengo insistiendo en la necesidad de generar un proyecto correntino para los co-

rentinos. En cambio, se sigue haciendo política pidiendo permiso a Buenos Aires", remarcó. "De la búsqueda de consensos se pasó a la sumisión. No es el camino", sentenció el Senador.

En las últimas horas, fue más incisivo: "Cómo estarán las cosas que los reyes del comunicado no comunican las listas", lanzó. Importa señalar que a las 10 de este sa-